

Nikolausschwimmen am Goethe Gymnasium

Tradition des Goethe Gymnasiums geht in die nächste Runde

Dortmund, 09.12.09



Am Mittwoch, den 09.12.09 war das 24. Nikolausschwimmen des Goethe-Gymnasiums in der Schwimmhalle Hörde. 1985 initiiert, damit die Schüler auch im Winter an einer sportlichen Veranstaltung teilnehmen können und so die Bundesjugendspiele im Sommer ergänzt werden, findet das

Nikolausschwimmen jedes Jahr in der Woche nach Nikolaus statt; Teilnehmer sind die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6. Die 10 besten Schwimmer jeder Disziplin werden am Ende öffentlich bekannt gemacht und hinterher gibt es dann frei nach dem Olympischen Gedanken „*dabei sein ist alles!*“ für jedes Kind einen Stutenkerl.

Eine der geforderten Disziplinen war u.a. das Schwimmen zu dritt auf Luftmatratzen.



Spaß hatten sowohl die zahlreich erschienenen Eltern und Zuschauer, als auch die Schwimmer genug! Begeisterte Anfeuerungsrufe und lautes Klatschen trieben die Schwimmer zu Höchstleistungen an.

(Für das Goethe-Gymnasium Jona & Finn Nitschke, Klasse 7d)